

交差点手前、 滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう

駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう

駐車場を出る時は…
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

石狩樽川 路面の一部が凍結 交差点 信号待ちのトラックに追突

追突した軽自動車の男性(51)死亡

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

2019年12月07日 06時58分

7日午前2時半ごろ、石狩市樽川の交差点で軽自動車が信号待ちをしていたトラックに追突しました。この事故で、軽自動車を運転していた男性（51）が病院に運ばれましたが、およそ1時間後に死亡しました。トラックを運転していた男性運転手（48）にけがはありませんでした。警察によりますと、現場は事故当時、路面の一部が凍結した状態だったとみられるということです。

江別 スーパー駐車場で、十数台衝突 80代男性 「ブレーキとアクセル踏み間違えた」

◇駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう◇

2019年12月6日 金曜 午後4:30

6日午後2時ごろ、江別市のスーパーの駐車場で十数台がからむ事故がありました。「立体駐車場の入り口付近で4台がからむ事故が起きている」と警察に通報がありました。警察が駆けつけたところ、80代の男性が運転する車が十数台の車にぶつかっていました。当時、駐車場に止まっていた車には誰も乗車しておらず、けがをした人はいません。警察によりますと、80代の男性は「ブレーキとアクセルを踏み間違えた。それ以外は覚えていない」と話しています。

店の駐車場から出てきた車にはねられ 歩道を歩いていた男性重傷

◇駐車場を出る時は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2019/12/6 (金) 19:41

5日、広島県の国道で、店の駐車場から出てきた車にはねられ、歩道を歩いていた男性（51）が右足を骨折するなどの重傷です。